

Protokoll der Stammesversammlung St. Agatha am 19.04.2008

Die Stammesversammlung des DPSG Stammes Dorsten St. Agatha fand am Samstag, dem 19.04.2006, im Pfarrheim St. Agatha statt. Die Versammlung wurde um 16:30 Uhr mit der Begrüßung aller Anwesenden durch Rüdiger van Rissenbeck (Stammesvorsitzender) eröffnet. Es folgte die Feststellung der Beschlussfähigkeit, abstimmungsberechtigt waren folgende Personen:

- | | |
|--------------------------------------|---|
| > Delegierte der Wölflingsstufe | Christopher Reinhardt, Antonia Gober |
| > Delegierte der Jungpfadfinderstufe | Marvin Püthe, Benedikt Schäfer |
| > Delegierte der Pfadfinderstufe | Lilian Schnitzler, Felix Westrich |
| > Delegierte der Roverstufe | Lena Witzel, Felix Lensing |
| > Delegierte des Elternbeirats | Herr Reinhardt, Sabine Scholz |
| > Vorstand | Rüdiger van Rissenbeck, Iris Brüninghoff, Mechthild Eckrath |
| > Stufenleiter
Möller | Ann-Katharin Nagel, Christian Lammers, Dirk Baukholt, Frank |

Danach wurde die Tagesordnung verlesen, welche einstimmig angenommen wurde.

Bericht des Vorstandes zum Jahr 2007

Am 03.03.2007 fand der „Feierabend“ im Pfarrheim mit Übernachtung statt. Er begann nachmittags mit Spielen und Planungen zum 100-jährigen Pfadfinderjubiläum, gefolgt vom Bunten Abend mit „Singstar“. Die Veranstaltung wurde gut besucht und angenommen.

Am 17.03. fuhren die Wölflinge, organisiert vom Diözesanverband, ins Afrikamuseum in den Niederlanden.

Am 31.03. wurden die Garagen (Materiallager des Stammes) aufgeräumt.

Stammesversammlung 2007 war am 29.04..

Vom 25.-28.05. war das Pfingstlager in Heiden mit Stafette, Nachtwanderung und Besuch des Borkener Schwimmbads.

Am 16.06. feierte der Stamm Hl. Familie Grafenwald 20-jähriges Bestehen.

Vom 21.07-03.08. fanden die Sommerlager statt. Die Wölflinge bis Pfadis waren in der ersten Woche in Wegberg bei Aachen, anschließend in Haltern beim Jubiläumslager JUMP, was mit einer Fotopräsentation untermalt wurde. Die Rover waren in der ersten Woche auf dem Zeltplatz Groß-Zerlang, ein toller Platz an der Mecklenburgischen Seenplatte, und unternahmen dort eine Kanutour und Auflüge nach Berlin und Potsdam. Anschließend kamen sie ebenfalls nach Haltern.

Auf dem Pfarrfest am 19.08. boten wir eine Fahrradrallye an mit einem Fahrrad als Hauptpreis. Am 02.09. verabschiedeten wir Simone Pieper, die ihre Ausbildung zur Pastoralreferentin in unserer Gemeinde beendete.

Vom 19.-21.10. war ein Leiterwochenende mit einer Fahrradtour über die neue Lippefähre nach Schermbeck, Erle, Raesfeld, Marienthal, Wesel, Spellen und am Kanal zurück inklusive einer Erneuerung des Leiterversprechens.

Am 24.10. war Fotoabend vom Sommerlager, und am 27.10. war Kennenlernnachmittag für eine neue Wölflingsgruppe.

Am 01.12. war der alljährliche Trödelmarkt.

Die Weihnachtsfeier der Leiterrunde war am 15.12. bei Mechthild zuhause.

Am 16.12. wurde das Friedenslicht aus Münster geholt. Zusammen mit dem Stamm St. Johannes aus Dorsten wurde es am 23.12. in die Gemeinden und zum Jüdischen Museum gebracht.

Berichte aus den Gruppen

Die Wölflinge von Michael haben laut Christophers Bericht an einem Wochenende ihr Versprechen abgelegt, waren in verschiedenen Lagern dabei, erstellen ein Banner, machten eine Weihnachtsfeier, einen Erste-Hilfe-Kurs, einen Kuchenverkauf und einen Knotenkurs und übten sich in Blätterkunde.

Die neuen Wölflinge von Christoph haben diverse Spiele gespielt, Plätzchen gebacken und den Keller aufgeräumt, wie Antonia berichtete.

Die Jungpfadfinder haben laut Benedikt Pizza gebacken, zwecks Geldverdienens für das Sommerlager Kurierdienst gemacht, Schwedenstühle gebaut und Plätzchen gebacken. Sie wollen demnächst Kanu- und Radtouren machen.

Die Pfadfinder von Jutta haben laut Lars Kerzen gestaltet, Laubsägearbeiten gemacht, ein Chaosspiel vorbereitet, Tonfiguren erstellt, Pizza und Plätzchen gebacken und eine Weihnachtsfeier gemacht.

Die Pfadis von Daniel haben mit dem Bau von Meisenkästen begonnen und die Elchparty mitorganisiert, wie Felix W. berichtete.

Die Rover erneuerten die Wandchronik im Pfadfinderkeller und sind dabei, ein neues Liederbuch für den Stamm zu erstellen. Sie organisieren die Elchparty mit und planen noch ein Roverwochenende. Aus der Gruppe sind bereits mehrere in der Leiterrunde tätig.

Bericht des Kassierers

Jutta Baukholt berichtete über den Stand der Konten.

Barkasse des Stammes

Kassenstand am 31.12.2006	92,73 €
Summe der Einnahmen 2007	800,00 €
Summe der Ausgaben 2007	854,50 €
Kassenstand am 31.12.2007	38,23 €

Bankkonto des Stammes

Kontostand am 31.12.2006	7.609,61 €
Summe der Einnahmen 2007	6.651,17 €
Summe der Ausgaben 2007	6.295,15 €
Kontostand am 31.12.2007	7.965,63 €

Sonderposten:

Einnahmen des Trödelmarktes	1623,82 €
Spenden auf das Stammeskonto	13,70 €

Sparbuch des Stammes:

Stand 31.12.2006	1795,20 €
Stand 31.12.2007	1804,18 €

Die Ausgaben ergeben sich unter anderem aus dem Kauf eines neuen Zeltes und von Gruppenstundenmaterial. Momentan hat der Stamm 82 Mitglieder.

Bericht der Kassenprüfer

Herr Schlüter berichtete von einwandfreier Buchführung, alle Belege sind vorhanden und meist auch unterschrieben. Dafür sprach er Jutta ein Lob aus.

Entlastung des Vorstandes

Der Antrag von Dirk Baukholt nach Entlastung des Vorstandes wurde mit 14 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen angenommen.

Wahlen

Turnusgemäß standen Wahlen zum Stammesvorstand an. Rüdiger tritt dazu nicht mehr an. Für seine Arbeit im Vorstand erhielt er als Dankesgeschenk eine Kochschürze.

Für das Amt des Kuraten stellt sich allein die auch bisherige Inhaberin Mechthild Eckrath zur Verfügung. Für die Vorsitzenden-Posten treten die bisherige Amtsinhaberin Iris und Matthias Cichocki an.

Es wurde für jede Person einzeln abgestimmt, der alte Vorstand stimmte nicht mit ab. Die Wahl brachte folgendes Ergebnis:

Stammesvorsitzende:

Iris Brüninghoff: 13 Ja 0 Nein 1 Enthaltung

Matthias Cichocki: 7 Ja 6 Nein 1 Enthaltung

Kurat:

Mechthild Eckrath: 11 Ja 0 Nein 3 Enthaltungen

Somit sind Iris Brüninghoff zur 1. und Matthias Cichocki zum 2. Stammesvorsitzenden und Mechthild Eckrath zur Kuratin gewählt worden.

Ausblick auf das Jahr 2008

Das Pfingstlager 2008 geht vom 09.-12.05. mit dem Fahrrad nach Schermbeck. Anmeldeschluss war der Freitag nach der Versammlung, bis zur Versammlung haben sich 26 Kinder angemeldet.

Am 23.05. ist Fronleichnamsprozession vom Kindergarten Westwall zur Agathaschule.

Am 04.06. ist Informationsabend zum Sommerlager.

Vom 06.-08.06. findet ein Roverwochenende statt sowie eine Kanutour der Gruppe von Iris inklusive Stufenversprechen der Jungpfadfinderstufe.

Am 20. und 21.06. ist Diözesansommerfest auf dem Annaberg für Rover und Leiter.

Vom 18.07.-02.08 ist das Sommerlager in Schweden. Abfahrt ist Freitag abends. Bislang gibt es 39 Anmeldungen (inkl. Leiter), es sind noch Plätze frei. Der Zeltplatz Kragenäs liegt direkt am Wasser, verschiedenste Freizeitaktivitäten sind geplant.

Am 23./24.08. ist Pfarrfest.

Vom 02.05.10. ist das „Camp der Helden“, ein Diözesan-Juffilager.

Leiterwochenende ist vom 24.-26.10..

Trödelmarkt ist am 29.11., und im Dezember wird wieder das Friedenslicht aus Münster abgeholt.

Im Anschluss an die Versammlung ist die Elchparty, deren Erlös für das Sommerlager bestimmt ist.

Verschiedenes

Wolfgang Schmitt bat die Anwesenden: „Lasst euch das Sommerlager nicht entgehen!“ Es gibt verschiedenste Aktionmöglichkeiten, unter anderem Kanufahrten und einen Hike.

Es ist ein Büchermarkt geplant, noch vor dem Sommerlager. Termin wird noch bekanntgegeben.

Die Stammesversammlung endete gegen 17:52 Uhr. Anschließend wurden noch Fotos vom Sommerlager JUMP gezeigt.

Christian Haake
(Protokollführer)

Iris Brüninghoff, Matthias Cichocki, Mechthild Eckrath
(Stammesvorstand)